

wird auch mit Vertretern der Verwaltungsrechtswissenschaft der Volksrepublik Polen und der CSSR unterhalten.

Gerade auf dem Gebiet des Verwaltungsrechts gehört es zu einer seit vielen Jahren geübten Praxis, in internationalen wissenschaftlichen Veranstaltungen mit Vertretern aus sozialistischen Bruderländern Probleme der theoretischen Arbeit zu beraten. Auf solchen Beratungen nehmen besonders die sowjetischen Verwaltungsrechtswissenschaftler mit ihren Ideen und Vorschlägen maßgeblich Einfluß auf die Weiterentwicklung der Verwaltungsrechtswissenschaft in den sozialistischen Ländern.